

PlantaDoce.

Público

El Gobierno distribuye más de 25 millones de guantes entre las comunidades autónomas

El suministro se debe a la petición de los ejecutivos regionales. El Ministerio de Sanidad ha repartido más de 64,3 millones de guantes entre los territorios y otros organismos.

PlantaDoce
18 jun 2020 - 16:30



El Gobierno reparte más de 25 millones de guantes de nitrilo a las comunidades autónomas. La distribución se debe a la necesidad trasladada por los ejecutivos regionales al Ministerio de Sanidad y enmarcado en el Consejo interterritorial del Sistema Nacional de Salud (Cisns).

En concreto, **los territorios más beneficiados por el suministro han sido Andalucía, la Comunidad de Madrid y la Comunidad Valenciana**, con ocho, siete y tres millones de guantes, respectivamente. Por el contrario, las regiones que menos material sanitario han recibido han sido Asturias, Extremadura y Región de Murcia.

Sanidad ha distribuido entre las comunidades y otros organismos más de 64 millones

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/el-gobierno-distribuye-mas-de-25-millones-de-guantes-entre-las-comunidades-autonomas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

de guantes desde el 10 de marzo. En total, **el suministro de equipos de protección individual en toda España asciende a más de 211 millones de unidades**. Las mascarillas, las pruebas de diagnóstico rápido de coronavirus y las soluciones hidroalcohólicas han sido los productos más repartidos.